



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4427

2 Pièces

35 m²

Réf. 4427-EB0

105 000 €

Crevoux

Appartement à vendre (05200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Embrun vous propose à la vente cet appartement de type 2 de 35m2 à Crévoux. Situé dans la Station de ski de Crévoux, au sein d'une résidence en copropriété, il offre situation front de neige, dans un cadre calme et nature. Cet appartement se compose d'un séjour-cuisine donnant sur un balcon exposé Sud permettant d'admirer la vue sur les montagnes ainsi que sur les pistes de ski, une chambre, un coin montagne, une salle de bain avec baignoire et wc séparé. Une cave complète le bien.----À votre service : Emmanuelle BORG - +33616287200 Agent commercial immatriculé au RSAC de ...

The Embrun Real Estate Office offers for sale this type 2 apartment of 35m2 in Crévoux. Located in the Crévoux Ski Resort, within a co-owned residence, it offers a snow front location, in a calm and natural setting. This apartment consists of a living room-kitchen opening onto a south-facing balcony allowing you to admire the view of the mountains as well as the ski slopes, a bedroom, a mountain corner, a bathroom with bathtub and separate toilet. One cellar complete the property.----À votre service : Emmanuelle BORG - +33616287200 Agent commercial immatriculé au RSAC de Gap - ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4427



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4427

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4427



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4427